

Marchan 300 en apoyo a Luis Guerrero Dávila; Llegan a Palacio de Gobierno

# Busca ex líder STSPE desviar acusaciones

... Y el PRD se deslinda

Estrella Álvarez  
Aun cuando dijo que no se cuenta con elementos para acusar al ex líder del sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado (STSPE) Luis Guerrero Dávila del presunto faltante de 15 MDP del fondo de ahorro de 4 mil trabajadores, el dirigente estatal del PRD Pablo González Loyola no comprometió a su partido para "meter las manos al fuego" por él.

"No (metería las manos), pero si vamos a ser solidarios, sabemos cual es la situación, nosotros nos anticipamos por la denuncia, nosotros nos anticipamos, esa denuncia (penal) estaba anunciada, el único delito de Luis Guerrero es haber dirigido al STSPE".

Sin embargo, acusó al Gobierno del Estado de establecer acciones en contra de Guerrero Dávila, sin tener bases, por lo que propuso que se estableciera una mesa de diálogo entre Secretaría de Gobierno, el sindicato y el Congreso de la Unión para llegar a un acuerdo.



"Es completamente falso, y los convoco a todos ustedes, a los medios de comunicación que vayan a ver los resultados de la auditoría el lunes estaremos presentándolo"  
**Luis Guerrero Dávila**  
Ex Líder del STSPE

En su discurso, Guerrero Dávila acusó a los medios de comunicación de sumarse a las denuncias en su contra por el presunto faltante de 15 MDP del Fondo de Ahorro de 4 mil trabajadores burócratas

Estrella Álvarez  
Alrededor de 300 personas realizaron una marcha y manifestación frente a Palacio de Gobierno en apoyo al ex dirigente del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, Luis Guerrero Dávila, mismos que provenían de diversas partes del país, como Hidalgo y el Estado de México.

En el mitin, en donde además participaron integrantes de la organización Felipe Carrillo Puerto -adherida al PRD-, Luis Guerrero Dávila acusó a los medios de comunicación a sumarse a las acusaciones de integrantes de esta organización sindical, de no entregar presuntamente 15 MDP.

Guerrero Dávila, emplazó a que sean entregados resultados de auditorías, en donde asegura, se destaca que no hubo irregularidades en el periodo que tuvo de gestión.

"Es completamente falso, y los convoco a todos ustedes, a los medios de comunicación que vayan a ver los resultados de la auditoría el lunes estaremos presentándolo", enfatizó.



Los manifestantes se aportaron frente a Palacio de Gobierno.

Dijo que en el periodo que estuvo al frente -3 años-, hubo más ganancia en el Fondo de Ahorro que en el de José Ortiz Montes, que duró 10 años, por lo que dijo no tener miedo de las denuncias que presuntamente presentaron integrantes de este sindicato.

Acusó a María Elena Lara de ser quien no ha comprobado recursos del Fondo de Ahorro de los trabajadores, alrededor de 7 quincenas, y aseguró que "hay una campaña de represión en contra de la vida sindical".

Busca cerrar la puerta a ley de Sociedades de Convivencia

## Propone diputado crear comisión "de la familia"

Fernando Urbiola presentó una iniciativa para que sea creada dicha comisión y cerrar con ello la puerta a una eventual propuesta

han calificado de 'mochas' este tipo de iniciativas panistas.

"Si así fuera el esquema pues... a mí no me preocupan los calificativos, me preocupa la esencia. Hoy tenemos que hablar a favor de la persona y en donde la primera escuela y la primera célula donde se da el

ser humano, crece y se desarrolla, es la familia (...) Tenemos que hablar de una sociedad con valores, de familias con valor".

Consideró que la falta de integración familiar ha provocado vacíos generacionales por ello es urgente dar atención a la familia.

Estrella Álvarez

El diputado panista Fernando Urbiola Ledezma presentó una iniciativa para que sea creada una comisión legislativa llamada "de la Familia", y de esta manera cerrar la puerta a alguna eventual propuesta legislativa relacionada a la Ley de Sociedades de Convivencia.

El legislador local, y quien al interior del PAN forma parte de las "familias tradicionalistas" llamadas "duros", propuso una modificación a la Ley Orgánica.

"Muchas de las ocasiones, el grito de las mayorías es el que aplasta a la mayoría. Te pongo un ejemplo difícil: las Sociedades de Convivencia. Hoy por hoy, son minorías que quieren imponernos a las mayorías y quieren que hoy la Ley les de lo que la naturaleza no les dio. Entonces, no porque nos sintamos de avanzada o que seamos tradicionalistas, ortodoxos o 'mochos', como lo quieran decir, vamos a perder la esencia de las circunstancias".

En su oficina parlamentaria, Urbiola Ledezma, recientemente remodelada colocó un crucifijo en la pared que está a espaldas de su escritorio y a la izquierda, la bandera de México, dijo que no le importarán las críticas en cuanto a las acciones de algunos sectores sociales que

## Evalúan para fin de mes más despidos en Congreso

José González Ruiz dijo que los despidos por el momento se encuentran detenidos

Política.

"No tenemos instrucción de ningún movimiento mas, todo está tranquilo, se está analizando la situación para ver si continuamos".

Cualquier moviendo que realicen eventualmente los diputados del personal, se realizará a finales de mes", estamos analizando para ver si es lo conveniente a la legislación".

A principios del mes de febrero, comenzaron los despidos de trabajadores, y se habló de una lista de 14 personas, pero ante las protestas que se realizaron al interior de la Legislatura, se detuvieron los despidos, al concretarse seis, de los cuales dos presentaron demanda ante el Tribunal de Conciliación y Arbitraje.

Estrella Álvarez

Será a finales de este mes, cuando al interior de la Comisión Permanente de la Legislatura local evalúe si realizará más despidos de personal.

El presidente de la Comisión Permanente de la LV Legislatura local José González Ruiz, mencionó que los despidos por el momento se encuentran detenidos, tras la petición que realizaron integrantes de la Junta de Concertación

## Denuncia PRD "discriminación" política en Amealco

Pablo González Loyola acusó al presidente municipal Javier Cajiga de no atender las necesidades de algunos ciudadanos por su filiación perredista

### Amealco

Yanelly Faustino

Perredistas de Amealco denunciaron que el presidente municipal Javier Cajiga no está atendiendo las necesidades de algunos ciudadanos por pertenecer a las filas del Partido de la Revolución Democrática, en este sentido se manifestó Pablo González Loyola presidente del Comité Estatal del PRD

"Quisiéramos denunciar que efectivamente el señor Javier Cajiga ha venido manifestando, él y sus funcionarios que no van a atender a quienes votaron por el PRD, que para ellos no hay nada, no hay ni derecho a agua, así les han manifestado".

González Loyola aseguró que no permitirán que en Amealco se presenten casos de "discriminación" como estos, por lo que ya contemplan la posibilidad de organizar a las comunidades campesinas e indíge-

nas del municipio para elaborar un pliego peticionario y exigir al alcalde que brinde los servicios básicos a estas comunidades, sin necesidad de que haya "partidismos", aseguró que de no ser escuchados estarán analizando las medidas que podrían para que todos los habitantes de este municipio reciban atención.

Asimismo señaló que en el municipio hay grandes rezagos, que deberán atenderse a la brevedad como la necesidad de empleo, proyectos productivos, educación y salud principalmente.

Eulogio González Márquez nuevo dirigente del PRD en Amealco aseguró que estarán pendientes del trabajo del alcalde y no permitirán que sólo la gente que votó por ellos reciban beneficios y servicios.



Pablo González Loyola, dirigente estatal del PRD.

## Califican a Tequisquiapan entre los mejores en transparencia

Alberto Mejía Vieyra dijo que la Unidad de Información municipal dijo que fue evaluado con la calificación de 10 por su buen desempeño

### Tequisquiapan

Yanelly Faustino

La Unidad de Información del Municipio de Tequisquiapan fue calificada como una de las 4 mejores del Estado después de que la Comisión Estatal de Información gubernamental realizara una evaluación en todos los municipios de Querétaro.

Tequisquiapan fue evaluado con la calificación de 10 por su buen desempeño. La evaluación estuvo a cargo

de el LIC. José Alberto Mejía Vieyra, Secretario Ejecutivo de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, quien realizó el proceso correspondiente y pudo corroborar que la PDD. Hilda Campos Flores, titular del área de la Unidad de Información del Municipio de Tequisquiapan, contaba con la información necesaria y disponible.

Revisando documentos de las oficinas del departamento además de poderse consultar por Internet en la página [www.tequisquiapanqueretaro.gov.mx](http://www.tequisquiapanqueretaro.gov.mx), nueva modalidad que la unidad de información pone a disposición de los visitantes.

Entre la información que el departamento ofrece a los ciudadanos se encuentra, la Estructura Orgánica del Municipio, Decretos Administrativos y reglamentos, Directorio de servidores públicos, Presupuesto de Egresos, Manual de Organización, auditorías entre otras.

Hasta el momento el departamento a dado tramite a 51 solicitudes en lo que va de la administración encabezada por el alcalde C. Noé Zárraga Trejo, las cuales se atienden en un periodo no mayor de 30 días, dando cumplimiento a lo acordado en la ley de acceso de información, por lo que a los solicitantes se les notifica de su respuesta lo antes posible para que la misma les sea entrega en la brevedad.

51

solicitudes ha dado trámite la Unidad de Información Municipal este trienio

Al tener toda la información correctamente y al alcance de toda la sociedad que así lo requiera, la Unidad de Información fue evaluada con la calificación máxima, misma que pone al municipio entre los 4 mejores, dando cumplimiento a lo estipulado por la Comisión Estatal de Información Gubernamental.

## Rendirá Rector informe en medio de crisis

Ana Soria

A un año de haber tomado protesta como rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Raúl Iturralde Olvera enfrenta un panorama nada halagador.

La próxima semana será definitiva para las finanzas de la UAQ, escenario que a 12 meses de gestión del Rector Raúl Iturralde Olvera, le tocará encabezar y así enfrentar más de 10 años de adeudo con el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), y por ende la crisis financiera que sólo puede ser sustentable con un presupuesto de mil millones de pesos. Por lo pronto, se ha dado a conocer que el presupuesto estimado para la máxima casa de estudios por parte de



Rector Raúl Iturralde Olvera.

los Gobiernos Federal y Estatal y los ingresos propios de la institución, sumarán alrededor de 800 millones de pesos, para el sustento de aproximadamente 21 mil alumnos de preparatoria, licenciatura y maestría, así como dos mil trabajadores considerados en nómina, con un porcentaje significativo de jubilados.

La cantidad de docentes y administrativos en esa condición, se incrementará en los siguientes años, si no se realiza un nuevo modelo para el pago de jubilaciones y pensiones. Las autoridades universitarias han afirmado que financieramente es insostenible continuar con el sistema de jubilación dinámica.

# Presenta el PVEM su nueva estructura

*gda*  
ALEJANDRO GUILLEN LEON

El Partido Verde Ecologista de México inició su reestructuración en las coordinaciones de los 18 municipios de Querétaro, con miras a recuperar su registro en el 2009.

La Diputada Presidenta del PVEM en Querétaro, María de Jesús Ibarra Silva, presentó la nueva estructura partidista, en la que destacó el logro de tener en estos momentos a unos 3 mil 500 ciudadanos afiliados al Verde Ecologista.

Ibarra Silva informó que después de la ratificación del Tribunal Federal Electoral de la pérdida del registro estatal, en el Verde Ecologista se han dado a la tarea de renovar su estructura partidista, para ello desaparecieron los Comités Municipales para dar paso a la figura de Coordinaciones Municipales.

En ese sentido, en la entidad ya han instalado 15 coordinaciones municipales, faltando solamente hacerlo en Peñamiller, Tolimán y El Marqués.

En Querétaro y Corregidora, dos de los municipios donde el PVEM tiene mayor presencia, las coordinaciones municipales son encabezadas por Alberto Gómez Lance y José Ares González, respectivamente.

La legisladora local informó que con ello se cumple con lo dispuesto por la dirigencia nacional, y el Partido Verde Ecologista de México inicia sus acciones con miras al 2009.

Dentro de los proyectos que se impulsarán a partir de

este año por parte del Verde Ecologista, se destacan la recolección de pilas, las campañas de reforestación por toda la entidad y las jornadas de limpieza, que son demandados por la ciudadanía.

## NUEVOS COORDINADORES

Se presentaron a los dos nuevos coordinadores municipales del Partido Verde Ecologista de México, para Querétaro el Lic. Alberto Carranza, y en Corregidora el Arq. José Arias González, la dirigente de este partido María de Jesús Ibarra.

Estos coordinadores tienen la responsabilidad de manejar los asuntos políticos y ecológicos de dichos municipios, y sólo pueden llevar a cabo esta actividad así como las diferentes actividades que se manejan dentro del partido siendo militantes efectivos, en este caso ambos tienen 4 años de servicio al partido con la efectividad que es requerida.

El estado cuenta con 15 coordinadores, los municipios excluidos son El Marqués, Tolimán y Peñamiller, esto por la falta de militantes en estos lugares.

También fue presentado su plan general 2007, ya que anteriormente sus estatutos fueron rechazados y marcados como inconstitucionales por el Comité Ejecutivo Estatal, fue hasta el 22 de enero que fueron aprobados con sus modificaciones y nuevos nombramientos.

En el plan para este año se hará una formalización y revisión del padrón de adherentes, además se hará una reactivación de campaña de afiliación de simpatizantes, que en el 2005 fueron de 3500 en el estado, también se llevarán a cabo actividades ecológicas como la ya iniciada y permanente recolección de pilas, así como reforestación, jornadas de recolección de residuos, entre otros.

# Ex alcalde de TX, cómplice de fraude

Tequisquiapan, Cro.- Para el alcalde Noé Zárraga no hay duda; su antecesor Guillermo Herrera Trejo, es cómplice directo del fraude de 2 millones 70 mil pesos, en contra del ayuntamiento de Tequisquiapan.

Entrevistado ayer durante una visita que

1104  
realizó a la Presidencia Municipal de San Juan del Río, para reunirse con su homólogo Jorge Rivadeneira, el alcalde de Tequisquiapan declaró ante los medios locales, que luego de las investigaciones que han realizado las autoridades encargadas del caso, no hay lugar

CLAUDIO G. OSORNO

a dudas: el ex alcalde Guillermo Herrera Trejo, es autor intelectual del fraude de 2 millones 70 mil pesos en contra del erario público del municipio de Tequisquiapan.

El destituido dado a conocer a principios del año por el regidor Alfonso Trejo, a través del

Sol de San Juarí, fue perpetrado por Elsa Torres, empleada doméstica de Alfredo Olvera, ex regidor de la anterior administración, la cual ha realizado ya varias declaraciones preparatorias y en las cuales, asegura haber sido enviada a cobrar facturas apócrifas y en donde el principal involucrado es el ex alcalde Guillermo Herrera.

Según Noé Zárraga, la empleada doméstica quien fue hecha pasar como una empresaria de la construcción para poder cobrar las facturas, rindió declaraciones toda la semana pasada, resultando el principal inmiscuido su antecesor.



Para el alcalde Noé Zárraga no hay dudas; su antecesor Guillermo Herrera Trejo es cómplice directo del fraude de 2 millones 70 mil pesos, en contra del ayuntamiento de Tequisquiapan. (Foto Luévanos)

"Ella ya declaró y se confirmó lo que yo ya sabía, porque me lo habían dicho antes; (Guillermo) Herrera Trejo, es cómplice directo del fraude. Porque para poder liquidar un pago de esa magnitud, necesita haber una licitación, necesita haber un orden de pago o una requisición y no existen. Para mí Elsa Torres es el autor material y (Guillermo) Herrera Trejo el autor intelectual, no hay más", aseveró el perredista.

Luego de reiterar que él no será "tapadera" de ningún ex funcionario el alcalde Noé Zárraga, espera que las investigaciones que habrá de ejercitar la entidad superior de fiscalización surtan el efecto deseado y cuando el asunto sea turnado a la Procuraduría General de Justicia, se castigue plenamente a los responsables.

"No vamos a tolerar a nadie lo he dicho y lo sostengo. Mi administración lo último que haría sería tolerar una situación de esta naturaleza", remató Zárraga.

Una pieza clave para dar con los responsables del destituido en contra del ayuntamiento de Tequisquiapan, es el ex regidor Manuel Puebla, quien acompañó a Elsa Torres a cobrar las facturas, que amparaban diversos reglamentos municipales. Sin embargo, según información proporcionada por Noé Zárraga, el ex regidor, desde hace varias semanas huyó del país, los vecinos del ex regidor, aseguran que Manuel Puebla se encuentra en alguna ciudad de Cenada.